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№２４８９  第４３回例会 ２０１７．６．１５ 晴 
点 鐘：榎本守男 会長 

進 行：栗原典子 副ＳＡＡ 

ソング：我らの生業 

お客様：平野寛明 様 

 

会長挨拶             榎本守男 会長 

 
皆さん、こんにちは。まず、お客様の紹介です。

富津市民花火大会実行委員会、平野実行委員長

です。 

奇しくも、事務局の藤江さんの教え子だそうです。

小学校５年生の担任だったそうです。今日は７月２

２日に開催予定の第三回花火大会の協力要請で

来られました。後ほど、高橋会員より紹介いただき

ます。     

花火大会と言えば、①秋田県大曲花火大会で

花火師の日本一を競う大会として有名です。②茨

城県土浦花火大会は、部門に分かれて競う大会と

して評判です。③新潟県長岡花火大会は、ビッグ

スケールな大会として大勢の観光客を集めていま

す。この３つの大会が日本３大花火大会と言われて

います。それぞれが特徴ある大会として歴史があり、

地元の方の支えによって今の活況があるのだと思

います。 

千葉県では、７月２２日～８月１６日まで各地で２

３の花火大会が開催されます。富津市民花火大会

は２２日に予定されており、先陣を切って開催され

ます。花火大会の良さは規模の魅力もありますが、

思い出として強く心に残るかどうかで決まると思います。 

私の故郷の花火大会は、待ち疲れる位の単発で

すが花火の光と音が目に焼き付いております。富

津市民花火大会も、規模の魅力を追うのではなく、

市民のまとまりの象徴として、配慮ある花火大会と

なることを願います。実行委員会の皆様ご苦労様

です。後ほどお話をしていただきクラブとして協力さ

せていただきます。 

さあ今年度、カウントダウンに入りました。今日、２

２日、２９日と残り３例会、ラストスリーになりました。

プログラムとしては、今日と来週は１年間の活動を

振返っての反省と自己評価を委員長にしていただ

きます。各委員会を順次指名しますのでよろしくお

願いします。 

２９日の最終例会は慰労会となります。出来るな

らば「星降る街角」の台湾嘉義南クラブで教わった

ダンスをみんなで踊りたいと思います。何人かの会

員にはインストラクターとしてお願いしてあります。  

先週８日は、今年度、最後の会長幹事会が新旧



 

  

会長幹事会としていちかわで開催されました。小野

ガバナー補佐、須藤分区幹事の慰労と内田次年度

ガバナー補佐、豊田分区幹事を激励しました。 

最後に５月２５日に会長挨拶で話した原田会員

退会の件については、今週号に掲載します。正式

な承認は６月８日の最終理事会で頂きました。 

以上、会長挨拶とします。 

 

原田会員退会のお知らせ 

ちょっとさみしいニュースです。原田会員が本年

度を以って退会となります。残念でなりません。自

宅に訪問しての慰留、そして台湾でも慰留をしまし

たが再度の退会願いが郵便で届きました。 

その書面にどんなに慰留されても「決意は変わらな

い」とありましたので、やむなく緊急で理事全員に電

話で報告し、退会の承認を頂きました。退会日につ

いては、理事より一任頂きました。原田会員は２００

６年２月２３日入会で会員歴１１年以上になります。

原田会員には退会日を今期末（６月３０日）とし６月

２９日の最終夜間例会に奥様と２人で出席して頂き

たい旨、申し上げました。また原田会員は次年度の

プログラム委員長であり、今月末までに活動計画の

原稿を提出して頂く必要があったので、石渡エレク

トと平野次年度幹事に後任の人選についてお願い

しました。断腸の思いですが、原田会員には仕事を

成就されての復帰を心より願います。 

 

幹事報告             渡辺哲夫 幹事 

 
１．塩山 RC より、創立４５周年記念式典への参加の

お礼と、その報告書並びにＣＤが出来たので送

付いただきました。また、併せて会報の送付もあ

りました。（回覧） 

２．上総 RC・君津 RC・袖ケ浦 RC より、週報が届い

ております。（回覧） 

３．上総RCより休会の案内が来ております。（回覧） 

 ・日時：６月２９日（木） （定款第６条第１節Ｃ項） 

４．千葉県薬物乱用防止指導員・君津保健所地区

協議会より、平成２９年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」

普及運動及び国連支援募金運動の実施につい

て、依頼が来ております。 

会員皆さんの募金協力をお願いいたします。 

連絡事項  

 ・訃報のお知らせ 

   君津 RC 会員 北見 賢一郎 様（享年４８歳）

が、平成２９年６月１２日ご逝去され 

ました。通夜式・告別式等の詳細については

幹事まで問合わせ下さい。   以 上 

 

お客様の紹介           高橋裕之会員 

７月２２日開催予定の第３回富津市民花火大会

の実行委員長で、富津市篠部に本社を置く丸井建

設工業（株）社長の平野寛明氏を紹介してください

ました。平野さんは花嫁募集中ということです。 

 

富津市民花火大会 実行委員長 平野寛明氏 

 

３年にわたって富津市が主

催してきた「東京湾口道路建

設促進富津花火大会」の休

止を市が発表したのが２年前

の４月。子どもの頃から慣れ

親しんだ花火大会を何とか存

続させようと、木更津法人会青年部会の有志を中

心に実行委員会を組織し、計画から申請、協賛金

の募集から当日の運営まで全て手探りの中動き出

したのが「富津市民花火大会」でありました。 

 当時は市の財政悪化から「第２の夕張」などと報

道されましたが、自分たちの町を何とか明るくしたい

という熱情が通じたのか市内外より賛同と共感の輪

が広がり、予定以上の協賛金が寄せられ、事故もな

く第１回大会は無事成功致しました。実行委員会で

は第１回大会終了後直ぐに富津市との共催を模索



 

  

し協議を開始し、第２回大会からは富津市、商工会、

観光協会との共催という現在の形が定まり、また、

若手を中心とした実行委員会も法人会だけではな

く、更に広範な立場の若手が参集して運営に当た

っております。 

 昨年の第２回大会では富津市初の「水中花火」に

挑戦し、障害者席やおむつ交換コーナーを設ける

など新たな取り組みもしております。結果、第１回以

上の２５０００人が来場するという、市内最大のイベ

ントとなりました。 

 花火大会は、その町の総合力を具現する場では

ないかと、２回の大会運営を通じて感じています。４

０名以上の若者が実行委員会に集い、毎週毎夜遅

くまで会議をしながら計画を練り上げて運営に当た

っておりますが、それを実行に移すには協賛金を

お寄せ頂く協賛者様、専門的見地からご助言をい

ただける協力者様、運営に必要な資機材をご提供

頂ける協力者様、市や県・警察消防などの行政の

協力と様々な力が必要です。「市民花火大会」とい

う試みは、このどれかが欠けても雲散してしまうか弱

いものなのです。 

 今年の第３回大会では、「東京湾最大の水中花

火」を目玉として計画致しました。富津市民のため

に、あるいは富津を故郷とする皆さんのために、そ

して富津にお越しいただくお客様のためにも、誇り

ある市民花火大会成功に向けて実行委員会は日

夜奮闘しております。ですが今年度は協賛金の募

集に関して相当苦戦をしており、今のところ目標額

の半分といったところです。市民花火大会の灯火を

消さないためにも、何卒皆様にはご協力をお願い

致します。 

 

委員会報告 

会報・広報委員会         志波克 委員長 

本年度を省みて 

目標の一つであった会員参

加型の会報作成は自由投稿の

獲得が困難で不発となりました

が 、 例 会 で の 発 言 は ほ ぼ

100％原稿を頂く事が出来、充

実した内容の会報が出来ました。 

編集は委員長を除く６名の委員が２ヶ月ずつ担

当し、それぞれの作成技能が著しく向上しました。 

一度の欠版も無く続けられた事は当然とは言え

一安心です。ウェブの方も定期閲覧者が増えてき

たのは嬉しい事です。 

広報は、外来客の多い会員事業所や市役所に

会報を送付して外部の方々に閲覧して頂き、クラブ

の活動を広く知って頂きました。 

又、家庭集会の話題を「奉仕活動」とし、多くの

会員がアルコールにも後押しされて活発な意見が

交換されました。結果は来年度企画の良い参考に

なるものと期待されます。 

 

クラブ管理運営委員会   石渡鋼 委員長 

今年度を省みて 

何といっても本年度は創立

５０周年記念式典関連が最大

の行事であり、またそれに関

わった全ての会員に改めて

感謝を申し上げるところで

す。 

榎本会長は基より、高橋実行委員長には粉骨砕

身、その成功への活躍振りはまだ記憶に新しいとこ

ろです。 

また一方では第四分区小野ガバナー補佐を輩

出、須藤分区幹事共々無事諸行事をこなしその責

務を終えようとしております。クラブ奉仕、プログラ

ム・出席・親睦に於いて反省すべきこと微塵もありま

せん。 

国際奉仕に関しての今年の行事では、５０周年

式典に嘉義南扶輪社との交流、そしてその返礼の

台湾訪問は両クラブの親善はもとより、一人々々の

友情の絆がさらに大きく深まった一年だったと思い

ます。姉妹クラ締結更新も行い、さらなる発展の根

固めの年度となりました。日台両国に於いて合わせ

て１０日間に及ぶ周遊は単なる観光旅行とは違う、

この地球に時を同じくして生きる人間としての連帯

感の様な独特の感傷に浸る日々となりました。台湾

を離れる最後の日、台北松山空港に見送りに来た



 

  

嘉義南のＳ夫人が、そこまで我がクラブのＯ夫人を

やさしくエスコートしてきて、最後に見せた別れの泪

に国際奉仕の極みをみた瞬間でした。人間として

情が移るとはこのことでしょうか。 

  

  ロ財団・米山委員会  若鍋武良担当部長 

今年度当クラブは、李俊亨

君（韓国出身・千葉大学大学

院生）を米山奨学生の世話ク

ラブとして受け入れました。会

員の方々の暖かいもてなしと

歓迎で１年間無事に終えるこ

とが出来ました。米山事業の

使命は、奨学生（留学生）の優れた学業を支援し、

世話クラブとの交流を通して奨学生がロータリーの

精神と国際親善を学び、日本と母国の架け橋とな

ってくれることです。李君が無事に学業を達成され、

活躍されることを願います。 

 

ＳＡＡ 青少年奉仕担当部長   山下 厚 

 私はＳＡＡ，青少年奉仕担

当部長の肩書に値する実績

を何ら残すことが出来ず、汗

顔の至りであります。仕事の

都合上、例会を欠席すること

が多い私ですが、今後とも皆

さま方の暖かいサポート、ご

指導をいただきながらお世話になりたいと思ってい

ます。よろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕担当            須藤隆 部長 

1 年を振り返って 

年初の活動計画書には、

会員個々人が実践する本来

の職業奉仕と、クラブとして果

たすべき職業奉仕への役割

について記した。クラブとして

は、模範的な職業奉仕の実

践例を示すことにより、ロータリーの理念とする職業

奉仕を啓蒙することとした。 

その計画を実践するため、2 月に地区職業奉仕

委員会副委員長の山下清俊氏を招聘し、職業奉

仕に関するロータリーの考え方、職業奉仕に対する

ロータリーの歴史的変遷、実践例等について有意

義な卓話を頂いた。会員個人の職業奉仕について

は、それぞれにロータリーの理念に基づき実践され

ていることを確信し、職業奉仕担当の報告とします。 

  

 

第３回富津市民花火大会平野実行委員長の熱

い訴えに感動した会員より協賛金が寄せられました。 

協賛金は例会の中で榎本守男会長より平野実

行委員長に直接手渡されました。大会の大成功を祈

っています。 

 

ニコニコＢＯＸ 

鈴木勉 管理運営副委員長 

＊ 榎本守男 今年度も残すところ２回の例会      

       を遺すだけになったので。 

＊ 鈴木勉  職場の大佐和支店が２８年度の  

         業績で２位となり、優秀店表彰を 

         受けたので。 

＊ 高橋裕之 富津市民花火大会平野委員長 

       ご苦労様です。皆さんに協賛を 

       お願いします。 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/28 16 11 1(1) 60.71% 

前 回 31/30 20 9 2(1) 73.33% 

前々回 31/28 19 8 3(1) 78.57% 

MU の括弧内は、出席規定免除者内数。 


